

# Ohne Fleiß kein Eis bei „freiflug“

Bei den Proben zum „freiflug boarding“ ging es heiß her

Kaufbeuren (ex). Die Proben zum „freiflug boarding“ sind in vollem Gang – bereits Ende Mai trafen sich die Teilnehmer zum gemeinsamen Kick-Off und den anschließenden Workshops. Am 2. Juli soll es dann endlich soweit sein, die jungen Freiflieger präsentieren die Ergebnisse ihrer Arbeit auf dem Bürgerplatz in Neugablonz.

Los ging es für die jugendlichen Teilnehmer mit einer Einstiegsveranstaltung. Im Anschluss ging es für alle in die Workshops auf dem Bürger-

platz und in der Christuskirche. Die Kursleiter Martina Quante, Nadja Ostertag und Murat Parlak hatten alle Hände voll zu tun und auch Regisseur Schwab gab den Jugendlichen den ein oder anderen Kniff an die Hand. Zum Abschluss des arbeitsreichen Wochenendes gab es für die fleißigen Teilnehmer noch ein Eis.

---

## „FREIFLUG BOARDING“

---

Am 2. Juli startet mit dem „freiflug boarding“ von 18 bis 19 Uhr auf dem Bürgerplatz in



Neugablonz die öffentliche Präsentation der Ergebnisse aus den freiflug-Workshops – live und unter freiem Himmel kann jeder dabei sein.

Foto: Peter Ernzt